

たかくらっ子だより

発行責任者 渡辺 博明 発行日：令和3年6月24日

学校教育目標：自ら未来を拓き、共によりよく生きる子どもを育てる



HPのQRコード

授業参観及び学級懇談会、お待ちしております

明日25日は、授業参観及び学級懇談会が実施されます。見ていただく授業は全学級「道徳科」です。

道徳教育は学校の全教育活動をとおして行われています。言い換えれば、授業中も休み時間もすべての時間で、道徳性を育てているということになります。ご家庭での「躰」とも重なり合いますね。誰にでも元気にあいさつをすること、学習をがんばること、並んで待つというルールを守ること…、数え上げられたらきりがありませんね。そのような道徳教育の「要」となるのが「道徳科」の時間です。

「道徳科」がずっと大切にしてきたことは、「自分事として捉えること、自分の生き方と重ねて考えること」です。授業参観では、それぞれの学年が扱う「道徳的価値」について、子ども達が自分事として受け止め、自分の言葉で考えを伝える姿をご覧ください。だきたく思います。

その後に予定されています、学級懇談会もお世話になります。今回の懇談内容は、1学期の振り返り、夏休みの過ごし方が主になります。大切な案件が多くありますので、ぜひご出席いただきますようよろしくお願いいたします。



向かい合って話し合う（2年道徳科）

学校評議員会が行われました

6月14日(月)に学校評議員会を開催しました。授業参観後、子ども達に期待することをお話いただきました。一番多く出された意見は「あいさつ」でした。

- あいさつは人と人をつなぐもの。大人になっても欠かせない。
- あいさつをされるのを待っているのではなく、自分から動き出す子になってほしい。
- 家庭での「おはようございます」「いただきます」「ごちそうさま」も大切にしたい。

今年度、高倉小学校で重視している指導も「あいさつ」だったので、その重なり合いがうれしかったです。今回いただいたご意見を、これからの教育活動によりよく反映させていきます。

引き渡し訓練、お世話になりました。

6月15日(火)に防犯教室を実施しました。どの子も真剣に避難し、危険から身を守る意識を高めることができました。

引き続き実施した引き渡し訓練では、雷が鳴り響くあいにくの空模様ではありましたが、おかげさまで、すべてのお子さんを15:00にはお引渡すことができました。改めてご協力に感謝いたします。



名簿で確認をしながら、確実な引き渡し